
“No a la retórica estéril”:
Obispo  de  La  Paz  sobre
creciente violencia en BCS
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Ante la creciente violencia
que se vive en Baja California Sur, y de forma más pronunciada
en La Paz y en Los Cabos —que incluyó, la noche de este martes
en esta capital, el asesinato del presidente de la Comisión de
Derechos Humanos en BCS, Silvestre de La Toba Camacho, y su
hijo, Fernando—, el obispo de La Paz, Miguel Ángel Alba Díaz,
emitió un breve comunicado.

El sacerdote invita a una misa en la iglesia de San Martín de
Porres  el  próximo  jueves  a  las  19:30  horas;  en  resumen,
declara que le han pedido su opinión respecto a la violencia
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que azota al Estado, pero sostiene que lo no cambia lo que
llegó  a  decir  en  2014  sobre  el  tema,  por  que  además  la
sociedad está cansada de discursos.

A continuación, el comunicado de prensa de forma íntegra como
se hizo llegar a medios de comunicación:

A todo el pueblo de Dios que peregrina en la Baja California
Sur

A todos los hombres y mujeres de Buena Voluntad

Ante la ola de violencia que en los últimos meses se ha
recrudecido en nuestro Estado, me han pedido hacer algunas
declaraciones a través de un comunicado oficial de parte de la
Iglesia Católica. No soy insensible, me lastima todo lo que
estamos viviendo, pero también considero que es el momento
oportuno  para  ir  a  la  raíz  del  problema  y  no  solamente
quedarnos mirando o protestando ante lo que vienen siendo las
consecuencias.

El 8 de octubre de 2014 ofrecí a través de los medios de
comunicación una reflexión sobre lo que se estaba viviendo en
ese momento, somos testigos de que lejos de aminorar se han
multiplicado  los  asesinatos,  entre  los  muertos  algunos
inocentes. Toda vida es importante. Mi pensamiento es el
mismo que expresé en aquel comunicado, hoy no tengo nada más
que  agregar.  No  a  la  retórica  esteril.  Hoy  existe  una
urgencia de aprender a leer los signos de los tiempos, de
dejarnos interpelar por Dios. Estamos convencidos de que Dios
nos  escucha,  pero  sólo  se  escucha  en  el  silencio  y  la
correcta interiorización.

Es por eso que en una sociedad cansada de discursos, he optado
por no hacer más declaraciones sobre este tema. Pero no me
hago a un lado, desde mi papel de pastor en la diócesis
convoco a la comunidad este jueves 23 a una misa en el templo
de San Martín de Porres, a las 7:30 pm, junto con todos los



sacerdotes de la diócesis. Desde la fe nos uniremos para pedir
al Señor que se haga presente en medio de su pueblo; es la
oración una gran herramienta para crecer en la fe y no perder
la esperanza de un mundo mejor para todos.

Con fraternal afecto y mi bendición pastoral:

Miguel Ángel Alba Díaz.


